Le Télégramme – 26 juin 2020

La chanson des retrouvailles du collège La Tourelle



13 h 20 ce vendredi. Des dizaines de collégiens masqués se réunissent dans la cour du collège de La-Tourelle, face à une sono et un chœur qui va donner le la. Catherine Giguelay, professeur d'éducation musicale a lancé l'idée de la « chanson des retrouvailles » pour cette rentrée spéciale. Les collégiens ont appris le texte. Le refrain est simple, connu, entraînant. La prof attaque le premier couplet, plus ou moins suivie et quand arrive le refrain tout le monde s'y met avec cœur. « We are the world, we are the children... » (« Nous sommes le monde, nous sommes les enfants. Nous sommes ceux qui préparent un jour meilleur. Alors commençons à donner... »).

Le texte a été écrit en 1985 par Michael Jackson et Lionel Richie, pour collecter des fonds contre la famine en Éthiopie.

Les retrouvailles en cette fin d'année seront éphémères (il reste une semaine avant les vacances vendredi), mais inoubliables.

Ce vendredi, le chant des collégiens était un peu étouffé par les masques de rigueur. « Nous avons environ 85 % des élèves qui sont présents depuis la reprise », précise Valérie Le Borgne, principale du collège. « En classe, les masques sont utilisés ou pas à la discrétion des enseignants ».